

Hallo liebe Abonnenten,

wie im letzten Bericht schon erwähnt wurde, besuchte ich am vergangenen Sonntag das Rhododendronfest im circa 70km entfernten Sülzhayn im Harz.

Das Wetter meinte es sehr gut mit uns und wir wurden den gesamten Tag von der Sonne begleitet. Schon bei der Ankunft wurde man von den riesigen Rhododendren überwältigt, die in den verschiedensten Farben aufblühten.

Die Begrüßung der Gäste fand durch die Jagdhornbläser statt und anschließend wurde das 20. Rhododendronfest durch den Heimat- und Kulturverein Sülzhayn eröffnet, wobei die Bettelfahner als musikalische Begleitung das Programm umrahmten.

Nachfolgend konnte man der Folkloregruppe des Harzklubvereins im Café am Park lauschen und bei einem kühlen Getränk die Sonne genießen. Um die eigene Stadt zu repräsentieren, stellten sich alle anwesenden Hoheiten auf der Bühne vor. Neben mir waren die Faulunger

Muskönigin, die Fliederkönigin aus Bad Frankenhausen, die Sosaer Köhlerliesl, die Witzenhäuser Kirschenkönigin samt ihrer Prinzessin, die Seerosenkönigin aus Werna und natürlich nicht zu vergessen die Rhododendronkönigin aus Sülzhayn vertreten. Zusammen gaben wir noch eine kleine Autogramstunde, bis der Nachmittag von mir mit einem Eis beendet wurde.

Auch dieses Fest war den Besuch auf jeden Fall wert und ich hatte sehr viel Spaß dabei.

Bis zum nächsten Mal, herzlichste Grüße von Eurer Joyce I.

